

# 江原道庁派遣レポート（2022年度）

2022年度 江原道庁派遣職員  
三好 あやめ

鳥取県と江原道は1994年に友好提携を締結し、これまで観光、文化、芸術、スポーツ等幅広い分野で交流を行ってきました。2022年には新型コロナウイルス感染症流行のため延期されていた職員相互派遣を3年ぶりに再開し、両県道の更なる発展に向け様々な交流事業に参加しました。その一部について紹介します。

## ・江原道 金鎮台知事就任に係るオンライン会談（11月18日）

7月に江原道知事に就任された金鎮台知事と平井知事によるオンライン会談が開催されました。会談では、新型コロナウイルス等で世界情勢が好ましくない中でも地域間の交流を続けていくことの重要性について話し合われました。



## ・鳥取県庁観光交流局長等訪問団の随員（11月22日、23日）

鳥取県庁から観光交流局長、交流推進課長等訪問団が江原道庁を訪問され3年ぶりに対面での面談を行いました。面談では久しぶりの再会を歓迎し合い、往来を伴う交流事業の再開や米子エアソウル等交通インフラの再開について話し合われました。



↑ 経済副知事との面談

↑ 経済局長との面談

↑ 観光政策課長との面談